

Le 26 Janvier 1989

Mr. le Comte et Mme la Comtesse de Chambrun
52, rue Montaury
30900 NIMES

Chers Catherine et Charles,

Merci pour votre gentille lettre du 10 Janvier qui arrive au moment où je pars pour le Népal, la Thaïlande, la Corée, le Japon, Guam, Los Angeles, la Floride et Barcelone.

Je suis content d'apprendre que vous êtes tous en bonne santé et que les yeux de Charles sont finalement normaux.

Si vous êtes encore pour Jean-Marie Le Pen, je vous souhaite bonne chance. Je l'aime beaucoup comme acteur parce qu'il est vraiment extraordinaire mais je ne vois pas comment il pourrait arriver à gouverner la France!. En tout cas, j'admire ton patriotisme et tes illusions.

Je serai à Mongofre entre le 14 Mai et le 25 Mai. Après, je serai sur l'Addaya pour naviguer.

Pourquoi ne venez-vous pas me voir à Pâques, ou tout le mois d'Avril? Moi aussi, j'ai envie de vous revoir.

Encore merci pour votre lettre.



FUNDACIÓ
RUBIÓ